

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le plus grand choix de chaînes HD francophones au Québec

**Avec Cinépop HD et Cosmopolitan TV,
Vidéotron bonifie à nouveau son offre de télé numérique**

Montréal, le 1^{er} février 2011 — Vidéotron ajoute deux chaînes à son offre de télé numérique, avec Cinépop HD et Cosmopolitan TV. Les clients de la télé numérique de Vidéotron profiteront désormais d'une programmation comptant plus de 390 canaux, dont 57 chaînes en haute définition et 30 en langue française, soit le plus grand choix de chaînes HD francophones au Québec.

Pour cinéphiles avisés

Depuis le 28 janvier, les amateurs de cinéma peuvent voir ou revoir les plus grands films et les plus grandes stars de toutes les époques, dans une qualité d'image supérieure, grâce à Cinépop HD. La programmation HD de Cinépop offre une sélection de films mémorables tels que *Platoon*, *Quatre mariages et un enterrement*, *Il était une fois dans l'Ouest*, *Victimes du Vietman*, *Raging Bull* et *Adaptation*. Disponible au canal 705, la chaîne est offerte sans frais supplémentaires aux clients HD de la télé numérique de Vidéotron, si la chaîne est déjà incluse en version standard dans leur forfait. Pour les clients désirant l'ajouter à leur portefeuille de chaînes, Cinépop est disponible à l'unité ainsi que dans les forfaits Sur mesure, Franco et Méga.

L'éternel féminin en version moderne

À compter d'aujourd'hui, Cosmopolitan TV viendra combler les attentes des femmes contemporaines qui veulent tout savoir sur les hommes, le sexe et les tendances modernes. Audacieuse, coquine, un brin impertinente, Cosmopolitan TV présente des séries populaires (dont *Sex and the City* et *Lipstick Jungle*), des succès d'Hollywood, la série originale *Oh So Cosmo* et des télérealités qui ne manqueront pas de captiver leur auditoire. Disponible en format standard à la position 87 sur illico télé numérique, la nouvelle chaîne sera débrouillée pendant trois mois, soit jusqu'au 1^{er} mai. Par la suite, elle sera accessible dans les forfaits Sur mesure et Méga, ainsi qu'à l'unité.

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Media inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie sans fil. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 3 décembre 2010, Vidéotron comptait 1 808 900 clients à son service de télédistribution, dont 1 204 800 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 246 500 clients à ses services par modem câble au 3 décembre 2010. À cette date, Vidéotron avait activé 122 900 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 109 100 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une cinquième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron